



**KARL-AUGUST-FORSTER-GRUNDSCHULE ILLERTISSEN-AU**

## Flanke, Schuss und Toooooor!



In der ersten Sitzung des Schülerparlaments wurde unter anderem der Wunsch nach einem „gescheiterten“ Fußballtor laut.

Dieser Wunsch kam aus verschiedenen Klassen aus allen Jahrgangsstufen.

Dank der vorhandenen Spenden war die Finanzierung schnell geklärt. Das Tor wurde dann ausgesucht, bestellt und zeitnah geliefert.

Leider verhinderte das schlechte Wetter (und Corona) die frühzeitige Installation und Verankerung.

Aber jetzt ist es soweit. Seit heute, 23.06.2020, kann das Fußballtor benutzt werden!

Danke an Herrn Paul und Kollegen für die Montage!

**Wir freuen uns, den Kindern diesen Wunsch erfüllen zu können!**

